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      ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA

      Realizada em 23 de abril  de 2013

     

Aos  vinte  e  três  dias  do  mês  de  abri l  do  ano  de  dois  mil  e 

treze,  às  dezenove  horas  e  tr inta  minutos,  realizou-se  a 

reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Habitação  – 

CMH ,  no  Centro  de  Capacitação  Pessoal  e  Prof issional  - 

CECAPP  da  Companhia  de  Habitação  da  Baixada  Santista  - 

COHAB-ST ,  local izado  na  Avenida  Hugo  Maia,  duzentos  e 

noventa  e  cinco,  Jardim  Radio  Clube,  Santos,  SP,  cujos 

presentes  assinaram  l ista  de  presença  específ ica  dessa 

reunião,  com  just if icat ivas  de  ausências  de  Nivaldo  Aubin  de 

Almeida  (DEAR-ZNO),  Juracy  da  Silveira  e  Silva  (Movimento 

Sindical),  Jucilene  da  Cruz  Cerqueira  (Movimentos),  Zita 

Nunes  dos  Santos  (Morros)  e  José  Carlos  da  Silva 

(Associações),  para  discussão  da  seguinte  pauta:  ITEM  UM  - 

Leitura  para  aprovação  da  ata  da  reunião  Ordinária  de 

vinte  e  seis  de  março  de  dois  mil  e  treze.  ITEM  DOIS  - 

Aprovação  da  Prestação  de  Contas  do  FINCOHAP  do 

ano de dois mil  e doze ;  ITEM TRÊS –  Informes.  A reunião 

foi  coordenada  pelo  presidente  do  CMH,  Sr.  Helio  Vieira 

Junior,  que indicou  a mim,  Ernesto Bechell i ,  Técnico Social  da 

COHAB-ST,  para  secretariá- lo  na  reunião.  ITEM  UM  –  O 

presidente  do  CMH  fez  a  leitura  da  ata  reunião  ordinária  de 

vinte  e  seis  de  março  de  dois  mil  e  doze  sendo  a  mesma 

aprovada  na íntegra  pelos  presentes.  ITEM DOIS –  O Gerente 

Financeiro  da  COHAB-ST,  Sr.  Lauro  Kusplica,  iniciou  a 

apresentação  do  Balancete  Financeiro  do  FINCOHAP  relat ivo 

ao  exercício  do  ano  de  dois  mil  e  doze,  lembrando  que  o 
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primeiro semestre do ano passado já havia sido apresentado e 

aprovado,  e  que  agora  a  apresentação  incluir ia  o  ano  todo  de 

dois  mil  e  doze;  em seguida abriu  a discussão  para  aprovação 

do  mesmo. Após  algumas  dúvidas  e  devidos  esclarecimentos, 

foi  colocada  em votação  a  prestação  de  contas  do  FINCOHAP 

relat iva  ao  exercício  de  dois  mil  e  doze  e  por  todos  aprovada. 

O  conteúdo  da  prestação  de  contas  é  parte  integrante  desta 

ata. ITEM TRÊS -  Foram dados os seguintes informes:  sobre a 

nona  Conferência  Municipal  de  Habitação  foi  apresentado  o 

seu  tema  –  “Compromisso  com  a  Moradia,  Construindo 

Cidadania”,  e  os  subtemas  –  “Permanência  na  Moradia”, 

“Programas  Habitacionais”,  “Áreas  da  União”,  “Regularização 

Fundiária”  e  “Congelamento  e  Cadastros”,  e  que  estão 

faltando  apenas  algumas  def inições  de  locais  para  as  pré-

conferências,  a  f im  de  que  se  conclua  o  seu  Regimento 

Interno,  o  que  deve  ocorrer  na  próxima  reunião  da  Comissão 

Organizadora  agendada  para  o  dia  vinte  e  nove  de  maio. 

Sobre  a  questão  das  primeiras  áreas  da  União,  a  da 

Atmas/Sindaport  está  subjudice  e  as  outras  duas  (Costa  Sul  e 

Unisantos)  estão  mais  fáceis,  e  que  sobre  mais  informações 

deverão  ser  obt idas  junto  à  própria  Secretaria  do  Patr imônio 

da  União  (SPU).  A  conselheira  Samara  Margareth  Conceição 

Faust ino  (Cort iços)  fala  sobre  o  Segundo  Encontro  Municipal 

de  Lideranças  de  Luta  por  Moradia  realizado  em  Caruara  e 

convida  a  todos  para  o  Terceiro  Encontro  que  será  realizado 

no I lhéu Alto,  dia cinco de maio,  em local  ainda a ser def inido.  

A  conselheira  Sonia  da  Silva  Dourado  (Associações)  reforça  o 

convite  para  a  Quinta  Conferência  Municipal  da  Cidade,  que 

acontecerá  no  dia  dezoito  de  maio,  no  auditór io  da 

Universidade  Santa  Cecí l ia;  e  convida  para  a  reunião  de 

art iculação  de  escolha  dos  delegados  dos  movimentos,  no  dia 

vinte  e  nove de abri l ,  no  Cecom Arco-Ir is.  A conselheira  Maria  



  
       C O N S E L H O  M U N I C I P A L  D E  H A B I T A Ç Ã O

Margarida  Souza  Teles  fala  sobre  o  Projeto  “Histor iando  a 

Zona Noroeste”  (HZN)  e  a importância  dos movimentos  na sua 

Histór ia;  pede para que todos enviem material  sobre a histór ia 

dos  movimentos  ao  HZN.  O  conselheiro  Olival  Lopes  de 

Oliveira  (Morros)  quest iona  se não  há  projeto  para  construção 

de  moradias  na  área  entre  a  Rua  Três  e  Rua  Oito,  na  Vila 

Progresso.  Final izando  e  a  pedidos,  o  presidente  Helio  Vieira 

faz  considerações  sobre  o  andamento  e  posicionamento  dos 

diversos  projetos  habitacionais  da cidade.  Nada  mais  havendo 

a  tratar,  encerrou-se a  reunião,  da qual  eu,  Ernesto  Bechel l i  – 

Técnico  social  da  COHAB-ST,  lavrei  a  presente  ata,  que  vai 

assinada  por  mim  e  por  Helio  Vieira  Jr,  presidente  do  CMH. 

Santos,  vinte  e  três  de  abri l  do  ano  de  dois  mil  e  treze.  (a)  

__________________________  (Ernesto  Bechell i)  (a) 

_______________________  (Helio Vieira Jr) 
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